

Infobrief Juli 2023

Liebe Eltern,

seit Juli bieten wir mittwochs wieder unser Frühstücksbuffet an und die Kinder sind mit großer Begeisterung dabei 😊 Es macht großen Spaß zuzuschauen, dass fast alle Kinder Neues probieren, sie gemütlich beisammensitzen und sich unterhalten. Wir hoffen sehr, dass wir das Angebot nach den Ferien wieder ausweiten können und – wie vor Corona- wieder täglich ein Frühstücksbuffet anbieten können. Ich arbeite noch an den Dienstplänen, aber ich denke, dass wir es umsetzen können!

Ab September würde sich dann der Beitrag für das Bistro wieder erhöhen, aber dazu bekommen Sie rechtzeitig noch Informationen.

Immer öfters wird auch frisch geerntetes Gemüse aus unserem Acker mit angeboten: Salate, Tomaten, Gurken, Radieschen, Rettiche, Zuckerschoten, Frühlingszwiebeln werden geknuspert oder verarbeitet,...

Ab der kommenden Woche wird es regelmäßig auch Angebote für die Kinder geben, die sich auch mit Aktionen und Wissen zum Thema „Acker und Ernährung“ beschäftigen. Spiele, Geschichten, Experimente, Infos zu den Tieren des Ackers, usw... Rudi Radieschen ist bereits in der KiTa eingezogen ...

Diese Woche habe ich die Eltern über den Wechsel der Kinder von der Unter- in die Oberbande informiert. Wie vorher bereits mit dem Elternausschuss kommuniziert, wurden die Kinder nach Entwicklungsstand, individuellen Gründen und Alter zugeordnet. Die Zuordnung der Jahrgänge betrifft in der Regel den Zeitraum 01.09. bis 31.08., da diese Kinder später auch gemeinsam die Schule besuchen.

Nach den Sommerferien werden wir endlich wieder – zusammen mit Pfarrerin Metzger- einen Schulanfängergottesdienst feiern: Am Dienstag, den 05. September um 9.00 Uhr werden wir den Gottesdienst mit Liedbeiträgen mitgestalten und unsere Großen dann endgültig in die Schule übergeben 😊

Wir möchten Sie noch bitten, die Kinder am Morgen eingecremt in die Kita zu schicken- wir cremen die Kinder alle nochmals gegen 11 Uhr mit Sonnencreme ein. Einige Kinder dürfen nicht mit unserer Creme eingerieben werden, bitte bringen Sie uns dann zum Schutz der Kinder eigene Sonnencreme / Milch bitte mit !

Auch möchten wir daran erinnern, dass die Kinder auch im Sommer feste Sandalen für einen guten Kindertag benötigen. Crocs und ähnliche Schuhe sind aus Sicherheitsgründen nicht gestattet. Die Kinder springen, balancieren, klettern, hüpfen mit dem Seil, fahren mit den Rädern oder Rollern,...dazu brauchen Sie immer einen festen Stand, um sich nicht zu verletzen!

Am Freitag dieser Woche findet unsere Schulanfänger- Übernachtung statt, die Kinder sind schon die ganze Woche am Planen und organisieren. Viele sind seit Tage aufgeregt und fiebern dieser Aktion entgegen 😊

Am 18. Und 20. Juli ist der Verkehrspolizist ab 14.00 Uhr in der KiTa, um mit den Schulanfängern den Schulweg zu besprechen und Verkehrsregeln einzuüben.

Am 22. Juli findet unser Wandertag von Biedesheim nach Bubenheim statt. Hierzu erhalten Sie eine gesonderte Einladung !

Am 28. Juli ist unsere Einrichtung geschlossen, wir sind auf dem Betriebsausflug.

Am 08. September findet morgens die 2. Pflanzaktion auf unserem Acker statt, auch hierzu erhalten Sie noch Informationen.

Ich wünsche Ihnen allen eine schöne Sommerzeit 😊